

Badminton:

Herren gaben den Ton an

CBC II gewann knapp

Erwartungsgemäß spannend verlief der letzte Badminton-Spieltag in der A-Klasse, wo die heimischen Teams unter sich waren.

Während der Cronenberger BC II dem Post SV I knapp das Nachsehen gab, trennten sich LTV I und Tor-Weiß I Unentschieden. Die B-Klasse sah den vierten Sieg in Serie des CBC III, einen klaren Sieg des Post SV II sowie eine neuerliche Niederlage von Rot-Weiß III.

Ähnlich wie die eigene erste Mannschaft, so setzen auch beim CDC II die Herren die Akzente.

Hans-Werner Stein war im Lokalderby gegen den Post-SV I der überragende Mann. Er gewann sowohl mit dem wiederum überzeugenden Nachwuchsspieler Frank Keller das 1. Doppel als auch das 1. Einzel. Den Siegen der Cronenberger Herren setzten die Postler ihre bei den Damen entgegen. Marion Garn und Doris Pfannkuch sorgten hier für zwei Punkte, den dritten steuerte das 2. Doppel Rainer Krenz/Achim Lappe bei. Den entscheidenden Sieg zum Gesamterfolg sicherte wieder einmal Mixedspezialist Harald Pletsch. Mit seiner Partnerin Uschi Sewerin setzte er sich nach drei hartumkämpften Sätzen knapp gegen Rainer Krenz/Doris Pfannkuch durch.

Nicht weniger spannend verlief die Partie des LTV I gegen die bei den Herren umformierte Mannschaft von Rot-Weiß II.

Im besten Spiel des Tages setzte sich im 1. Einzel Eckhard von Schwedler knapp in zwei Sätzen gegen seinen ehemaligen Mannschaftskameraden Heinz-Jürgen Schäffer durch.